

One-Too remporte l'appel d'offres SSPP Renault

Mars 2013



les autos produites à partir

du 1er novembre 2014.

Une société saint-jeannoise décroche un gros marché avec Renault

Par Anonyme Créé le 03/15/2013 - 17:07

sites de production du

La société One-Too installée dans la ZAC St Estève à Saint-Jeannet vient de remporter l'appel d'offres de Renault pour équiper ses sites de production du matériel permettant l'installation du "Système de Surveillance de la Pression des Pneumatiques" (SSPP) sur les véhicules.

Il faut savoir que le SSPP sera obligatoire sur toutes les automobiles produites à partir du 1er novembre 2014.

Onze installations de matériel SSPP sont prévues en europe dans les prochains 18 mois.

URL source: http://www.nicematin.com/cagnes-sur-mer/une-societe-saint-jeannoise-decroche-un-gros-marcheavec-renault.1177083.html

